

29.03.21

Liebe Eltern,
aufgrund der katastrophal hohen Inzidenz im Kreis Altenkirchen und der Tatsache, dass es in immer mehr Kindertagesstätten Corona-Ausbrüche gibt, hat der Kreis heute seine **ALLGEMEINVERFÜGUNG** aktualisiert:

Ab Dienstag, den 30.03.21 befinden sich die Kindertagesstätten im Regelbetrieb bei dringendem Bedarf, für Kinder, deren Eltern eine Betreuung nicht möglich ist.

Das heißt, wir dürfen ab morgen, Dienstag, den 30.03., zunächst bis 11.04. nur noch Kinder betreuen, deren Eltern **BEIDE** außerhäuslich berufstätig sind, für den Zeitraum der tatsächlichen Berufstätigkeit.

Damit Sie die Möglichkeit haben, Ihr Kind sofort im Anschluss an Ihr Dienstende abzuholen, werden wir vorübergehend die sonst festgeschriebenen Abholzeiten aufheben.

Sollte Ihr Kind sich in der Eingewöhnung befinden, sprechen Sie bitte die weitere Vorgehensweise mit der Bezugserzieherin ab.

Alle weiteren Informationen entnehmen Sie bitte am Donnerstag dem aktuellen Monatsbrief.

Wir wissen, dass diese Verordnung viele Familien erneut hart trifft und vor große Probleme stellt. Das tut uns von Herzen leid und glauben Sie uns, wir möchten auch endlich wieder normal arbeiten können und für ALLE da sein dürfen.

Aber angesichts DIESER Infektionsgeschehens können wir die Entscheidung des Kreises nachvollziehen.

Bitte sprechen Sie uns bei eventuellen Rückfragen jederzeit an.

Liebe Grüße-
Andrea Braun.

